
６．市政懇談会 

  

  

 ３．道路に関する要望 

◎羽州街道及び関連道路の整備について 

  

     ⑤ 旧羽州街道から片谷地公民館を通り、西バイパスを突き抜け、上谷柏 

      までの道路拡幅は、地区民のアクセスはもとより村山特別支援学校・山 

      形ろう学校にとっても有用である。 

   

  (   佐藤山形市長より ) 

 

     要望にありました路線のうち、片谷地公民館から西バイパスを横断し市道前明

石花川線の区間につきましては、平成 6年度から平成 21年度までの事業期間内

で整備を完了しております。 

 

     旧羽州街道から片谷地公民館までもこちらの改良事業に含まれておりましたが 

    沿線地権者からの同意が得られず、整備を断念した経緯があります。 

     そうしたことから、計画がないという状況です。 

 

     また、西側の上谷柏地内につきましては、ほとんど農道でありまして、市道認

定していない状況であります。 

     今後も山形市全体の中で、事業効果などを判断しながら検討してまいりたいと

思います。 

     こちらも、屋内型児童遊戯施設の設置によりまして、車の流れが異なることに

なることも大きな要素になると思っております。 

 

 

 

 

 

 

 


